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SENGKARUT KASUS SAMBO 
PICU SALING TUNTUT

asus pembunuhan Brigadir Nofriansyah Yoshua Hutabarat atau Brigadir J 

Kdengan dugaan 'dalang' utama Irjen Pol Ferdy Sambo keruwetannya 

bercabang dan melebar kemana-mana. Di luar 'lingkaran utama' kasus, 

mencuat sengkarut baru yang kini berbuntut pada saling tuntut. Baru-baru ini 

Deolipa Yumara, mantan kuasa hukum Bharada E meminta bayararan Rp15 triliun 

untuk jasanya dan jika tidak dibayar dia mengancam bakal melalukan penuntutan ke 

negara. Hal itu disampaikannya berselang kuasanya sebagai pengacara Bharada E 

dicabut. Di sisi lain, seteru antara Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan 

Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud Md dengan Ketua Komisi III DPR RI Bambang 

Wuryanto atau Bambang Pacul terkait kasus ini memunculkan dua kubu, Sahabat 

Mahfud dan Sahabat DPR. Bahkan, Sahabat Mahfud secara resmi telah melaporkan 

Bambang Pacul ke  Mahkamah Kehormatan Dewan (MKD) DPR. Semakin panjang 

saja episode tragedi Brigadir J.

(Baca	Hal	11)
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Harga Pertalite 
Sedang Dihitung Jadi 

Rp 10.000/Liter, 
Benarkah?

Keempat	tersangka	dijerat	
Pasal	340	KUHP	tentang	
Pembunuhan	Berencana,	Pasal	
338	KUHP	tentang	Pembunuhan	
juncto	Pasal	55	dan	56	KUHP

HUKUMAN
Ancaman hukuman 

pidana mati atau 
pidana penjara seumur 

hidup atau selama 
waktu tertentu paling 

lama 20 tahun

36 Polisi diduga 
melanggar etik 16 

Polisi telah diisolasi di 
tempat khusus

POLISI DALAM 
PUSARAN KASUS

Sumber	Data	:	Berbagai	Sumber	Diolah

RONNY TALAPESSY
FERDY SAMBO(Pengacara Baru)

DEOLIPA YUMARA
(Eks Pengacara)

EMPAT 
TERSANGKA 
DAN PERAN

FERDY SAMBO
Dalang pembunuhan,ikut 
menembak Brigadir J, penyusun 
skenario baku tembak

Penembak pertama, 
menerima perintah dari 
Sambo

BHARADA E

Mengetahui dan membantu 
rencana pembunuhan

BRIPKA RICKY 
RIZAL (RR)

KM ALIAS KUAT 
Mengetahui dan 
membantu rencana 
pembunuhan



BBM

harus  menjadi  perhat ian  para 
pemangku kebijakan," ujar Dirman.

Hal senada diungkapkan, Menteri 
Kelautan dan Perikanan periode 
2014-2019 Susi Pudjiastuti. Dia 
meminta Presiden Joko Widodo atau 
Jokowi menghentikan program 
subsidi bahan bakar minyak (BBM). 
Dia berpendapat subsidi itu bisa 
dialihkan untuk program bantuan 
sosial lainnya.

Menurut Susi kebijakan subsidi 
sebetulnya tidak sehat untuk semua. 
Dalam prakteknya, kata dia, subsidi 
banyak penyelewengan, diantaranya 
penyalurannya yang tidak tepat 
sasaran karena masyarakat mampu 
turut menikmati. 

“Sebaiknya subsidi BBM dihenti-
kan & diberikan tunjangan hidup untk 
masyarakat berpendapatan rendah dg 
profesi pertanian, perhutanan & 
perikanan," kata dia dikutip dari akun 
twitter @susipudjiastuti .(hski , 
rls,ist/dya)

"Oleh karena itu, Pemerintah 
mampu memberikan subsidi BBM, 
LPG, dan Listrik, sebesar Rp 502 
triliun di tahun 2022 ini, agar harga 
BBM di masyarakat tidak melambung 
tinggi," kata Jokowi pada Sidang 
Tahunan MPR 2022 di  Gedung 
DPR/MPR, Jakarta, Selasa (16/8).

Mantan	Menteri	Angkat	Bicara
Terpisah, Mantan Menteri Energi 

dan Sumber Daya Mineral, Sudirman 
Said ikut berkomentar terkait hal itu. 
Menurutnya pemerintah sebaiknya 
tidak memberikan anggaran yang 
besar untuk subsidi energi, khususnya 
bahan bakar minyak (BBM).

Di mana sebelumnya, pemerintah 
d a l a m  R a n c a n g a n  A n g g a r a n 
Pendapatan dan Belanja Negara 
(RAPBN) 2023 berencana meng-
gelontorkan subsidi energi sebesar Rp 
210,6 triliun. Sedangkan until subsidi 
BBM jenis tertentu dan LPG sendiri 
capai angka Rp 138,3 triliun.

Hal ini didasarkan pada para peng-
guna BBM sendiri yang didominasi oleh 
kaum menengah ke atas. Menurutnya, 
sebaiknya anggaran ini dialokasikan 
k e p a d a  k e l o m p o k  y a n g  l e b i h 
rentan."Dalam keadaan gap (dengan 
harga keekonomian) yang sudah 
terlalu lebar, maka menaikkan harga 
BBM akan memberikan dampak sosial 
politik,"  ujar Sudirman kepada 
detikcom dalam sebuah pertemuan di 
kawasan Imam Bonjol, Jakarta Pusat 
pada Rabu (17/8).

"Kalau tidak, pemerintah akan 
terus menggendong beban finansial. 
Dan akan mengorbankan hal-hal yang 
paling lemah tadi. Dengan begitu 
h a r u s  a d a  k e b e r a n i a n  u n t u k 
menggeser alokasi," tambahnya.

Lebih lanjut, beberapa hal lebih 
lemah yang dimaksud mencakup 
persoalan pangan, kemiskinan, dan 
pengangguran.

Sementara untuk sinyal kenaikan 
harga BBM subsidi baru-baru ini, 
Sudirman mengatakan tidak dapat 
memberi tanggapan dalam bentuk 
besaran angkanya. Namun yang ia 
tekankan, semakin mendekati angka 
keekonomian dunia maka semakin 
baik.

"Saya tidak akan masuk angkanya 
karena Pertamina punya pengetahuan 
lebih detil. Namun dalam keadaan kita 
sebagai net importir bahan bakar 
tersebut, maka sebaiknya kita tidak 
membuka celah  terla lu  lebar," 
katanya.

Lebih lanjut Sudirman menjelas-
kan, ketergantungan RI kepada impor 
minyak cukup tinggi dan potensi RI 
terpengaruh dengan kondisi ke-
stabilan ekonomi dunia juga semakin 
besar. Pun akibatnya beban keuangan 
menjadi semakin berat dan tidak 
stabil."Oleh karena itu, tidak terlalu 
disarankan untuk subsidi ke BBM. 
Semakin dekat  atau menyamai 
semakin baik, semakin sustain. Dan 
maysarakat juga harus dibiasakan, 
kalau memang kondisi harga minyak 
dunia ini naik turun," tambahnya.

Meski demikian, ia mengaku pada 
awalnya penurunan subsidi ini 
tentunya akan sangat sulit bagi 
masyarakat RI. Apalagi, hal ini tentu 
akan berimbas pada berbagai sektor 
ekonomi lainnya dan harga-harga 
komoditas.

"Ya begini risikonya, ada jebakan 
dari politik populis. Kalau terlalu 
kesana memang bisa mengorbankan 
sustainability fiskal. Itu yang memang 
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JAKARTA-	Pemerintah hingga Badan 
Anggaran Dewan Perwakilan Rakyat 
(Banggar DPR) sudah memastikan 
tidak akan ada lagi tambahan subsidi 
untuk kebutuhan energi di dalam 
negeri. Sehingga harga Bahan Bakar 
Minyak (BBM) jenis Pertalite akan 
naik.Pertalite disebut-sebut akan naik 
menjadi Rp 10.000 per liter, atau 
meningkat Rp 2.350 dari posisi saat 
ini Rp 7.650 per liter.

Ditanya soal kenaikan harga BBM 
subsidi, Staf Khusus Kementerian 
BUMN Arya Sinulingga mengatakan 
masih menunggu arahan dari Ke-
menko Perekonomian, Kementerian 
Keuangan, dan Kementerian ESDM. 
Arya menegaskan Kementerian 
BUMN hanya sebagai  operator 
melalui Pertamina selaku penjual 
BBM subsidi. 

“Dari 3 kementerian itu Kemenko 
P e r e k o n o m i a n ,  K e m e n t e r i a n 
Keuangan, dan Kementerian ESDM, 
jadi baik Pertamina dan PLN ini 
operator saja kalau dibilang akan 
disubsidi ya nanti dikerjakan,” ujar 
Arya dalam diskusi bertajuk 'Bangkit 
Bersama Lebih Kuat” diadakan secara 
virtual, Rabu (17/8).

Sambil menunggu kementerian 
lain mengambil keputusan final, 
Kementerian BUMN memastikan stok 
pertalite dan solar cukup. 

U n t u k  d i k e t a h u i ,  d e s a k a n 
kenaikan BBM subsidi  sepert i 
pertalite dan solar semakin menguat 
seiring melonjaknya harga minyak 
d u n i a .  S a a t  i n i  A P B N  s u d a h 
menanggung beban energi termasuk 
dua produk BBM subsidi mencapai Rp 
502 triliun. 

Sebelumnya, Ketua DPR RI Puan 
Maharani mengungkapkan bahwa 
hingga saat ini pemerintah belum 
mengusulkan terkait kenaikan harga 
bahan bakar minyak ( BBM ). DPR 
masih menunggu terkait adanya 
usulan tersebut. "Secara teknis 
keputusan atau kebijakan naik atau 
tidaknya BBM itu adalah kewenangan 
pemerintah," kata Puan kepada 
wartawan di Kompleks Parlemen, 
Senayan, Jakarta, Selasa (16/8).

Puan sampai saat ini juga belum 
mengetahui apakah pemerintah akan 
menaikkan harga BBM, meski harga 
BBM di luar negeri saat ini sudah 
sangat tinggi.  "Sampai saat ini 
pemerintah masih memberikan 
subsidi hampir Rp502 triliun. Bahwa 
akan ada usulan tersebut kami 
menunggu saja dari pemerintah 
kalaupun APBN 2023 itu dianggap 
kuat dan mampu untuk menahan laju 
dari perkembangan BBM secara 
global ya kami masih menunggu. Nah 
s a m p a i  s a a t  i n i  b e l u m  a d a ," 
pungkasnya.

Di sisi lain, Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) mengatakan, APBN pada 
pertengahan tahun ini mengalami 
surplus Rp 106 triliun. Sehingga, katanya 
hingga saat ini pemerintah masih 
mampu memberikan subsidi energi.

Kabarnya Harga Pertalite Sedang 
Dihitung Jadi Rp 10.000/Liter, Benarkah?

Sejak	pekan	lalu,	warga	masih	harus	antre	untuk	mendapatkan	BBM	subsidi	jenis	Pertalite	di	Jakarta.	(Foto-dok)

Cina US$	21,7	miliar

India US$	17,1	miliar

Arab Saudi US$	8,6	miliar

Indonesia US$	6,9	miliar

Aljazair US$	5,8	miliar

Mesir US$	5,3	miliar

Iran sebesar US$	5,0	miliar

Venezuela US$	4,3	miliar

Irak US$	2,9	miliar

NEGARA PEMBERI SUBSIDI 
BBM TERBESAR



RP 19,5 TRILIUN
Untuk	persiapan	pada	2023	mencapai	

RP 14 TRILIUN 
KPU

RP 5,5 TRILIUN
Bawaslu

RP 76,7 TRILIUN 
Total	senilai	

RP 8 TRILIUN
Tahun	anggaran	2022

Rp8	triliun	(disetujui	Rp3,69	triliun)

RP 23,8 TRILIUN 
Tahun	anggaran	2023

RP 44,7 TRILIUN.
Tahun	anggaran	2024

ASUMSI KEMENKEU TERKAIT 
KEBUTUHAN ANGGARAN 
PEMILU 2024 

USULAN KPU 
TERKAIT ANGGARAN PEMILU

ya n g  s e b e s a r  R p  4 9 8 , 8  m i l i a r. 
Sedangkan anggaran untuk Bawaslu 
untuk kepentingan Pemilu tahun 2023 
sebesar Rp 5,63 triliun atau naik 
ketimbang tahun 2022 yang sebesar 
Rp 448,6 miliar. 

L e b i h  j a u h  S r i  M u l y a n i 
menyatakan, untuk keseluruhan 
anggaran yang diajukan KPU dan 
Bawaslu telah diverifikasi baik untuk 
yang diajukan pencairan tahun ini 
maupun tahun mendatang. Oleh sebab 
itu, dia memastikan, anggarannya 
sudah disiapkan.

“ Ta h u n  i n i  a d a  p e r m i n t a a n 
tambahan yang kita sudah melakukan 
verifikasi apa-apa yang memang 
dibutuhkan untuk tahun 2022, untuk 
tahun 2023 mengikuti siklus pemilu," 
ucap mantan Managing Director Bank 
Dunia tersebut.

Anggaran persiapan Pemilu 2023 
digelontorkan dalam anggaran KPU, 
B a w a s l u ,  P o l r i ,  K e m e n t e r i a n 
Pertahanan, Kementerian Dalam 
Negeri hingga RRI. Ini untuk tahapan 
dan pengamanan Pemilu, persiapan 
untuk pelaksanaan pilkada serentak, 
hingga gerakan cerdas memilih. 
(hiski,rls,ant/dya)

JAKARTA– Banyak tantangan dalam 
p e l a k s a n a a n  Pe m i l i h a n  U m u m 
(Pemilu) 2024 yang tahapannya sudah 
dimulai tahun ini. Mulai dari anggaran 
hingga masalah pencatutan nama 
sebagai anggota partai politik (parpol) 
saat melakukan pendaftaran. Melihat 
hal itu, DPR RI memberikan tanggapan 
agar pesta demokrasi ini berjalan 
lancar.

Wakil Ketua Komisi II DPR RI, 
Junimart Girsang mendesak Badan 
Pengawas Pemilu (Bawaslu) untuk 
menginvestigasi dan upaya hukum 
atas temuan pencatutan nomor induk 
kependudukan (NIK) 275 orang 
anggotanya oleh sejumlah partai 
p o l i t i k  ( p a r p o l )  d a l a m  m a s a 
pendaftaran peserta pemilu.

Pasalnya, aksi pencatutan itu patut 
diduga dilakukan dengan sengaja. 
S e h i n g g a  p e l a k u n y a  d a p a t 
dipidanakan secara sendiri maupun 
bersama-sama.

“Ini bisa terjadi secara sistemik, 
masif dan ada unsur kesengajaan 
u n t u k  p e n y e l u n d u p a n  s e c a r a 
bersama-sama,  dan  bisa terancam 
pidana umum. Untuk itu Bawaslu 
harus segera melakukan pendalaman 
dan memproses secara hukum untuk 
efek jera,” ujar Junimart Girsang 
kepada wartawan, di Jakarta, Rabu 
(17/8/2022).

Po l i t i s i  P D I - Pe r j u a n g a n  i t u 
menjelaskan, hasil pendalaman motif 
tersebut dapat dijadikan rujukan 
dalam menetapkan sanksi tegas, baik 
berupa diskualifikasi  parpol maupun 
p e m e c a t a n  t e r h a d a p  o k n u m 
penyelengara.

“Secara Undang-undang kan tidak 
boleh petugas penyelenggara pemilu  
terlibat Parpol. Kalau sudah terbukti si 
oknum tentu dapat diberhentikan 

t i d a k  h o r m a t .  S e b a l i k nya  j u ga 
demikian, parpol nya juga seharusnya 
d a p a t  d i d i s k u a l i f i k a s i  s e t e l a h 
berkoordinasi dengan KPU. Kembali 
lagi, tentu sanksi itu harus sesuai 
aturan umum dan regulasi yang 
dimiliki  Bawaslu,” jelasnya.

Junimart juga mendesak Bawaslu 
ikut aturan dan agar segera juga 
membuat regulasi khusus yang dapat 
menutup peluang maupun celah 
terjadinya pelanggaran, baik seperti 
aksi pencatutan maupun sejenisnya.

Sebelumnya,  Ketua Bawaslu 
Rahmat Bagja mengatakan, terdapat 
275 orang anggotanya mengalami 
p e n c a t u t a n  n o m o r  i n d u k 
kependudukan (NIK) dalam masa 
pendaftaran partai politik peserta 
pemilu. Hal itu ditemukan setelah 
pihaknya melakukan pengecekan NIK 
anggota Bawaslu di semua daerah 
dalam Sistem Informasi Partai Politik 
(Sipol).

“Hingga hari  ke-14 tahapan 
pendaftaran parpol dan hari ke-13 
tahapan vermin, setidaknya terdapat 
275 nama penyelenggara pemilu yang 
tercatat dalam keanggotaan dan 
kepengurusan parpol,” kata Bagja. 

Menyoal	Anggaran	Pemilu
Terpiah, Wakil Ketua Komisi II DPR 

Saan Mustopa berharap Komisi 
Pe m i l i h a n  U m u m  ( K P U )  d a p a t 
memahami kondisi keuangan negara 
saat ini terkait pencairan anggaran 
Pemilu 2024.Hal ini Saan sampaikan 
merespons keputusan pemerintah 
yang hanya menyetujui anggaran 
Rp3,69 triliun dari total kebutuhan 
anggaran tahapan pemilu pada 2022 
sebesar Rp8,06 triliun.

"Kondisi keuangan dan juga ini 
h a r u s  d i p a h a m i  j u g a  o l e h 

penyelenggara. Tidak bisa 
misalnya harus cepat-cepat 
semua," kata Saan di Kompleks 
Parlemen Senayan, dikutip 
Rabu (17/8).

D a r i  a n g g a r a n  y a n g 
disetujui pemerintah, Rp1,57 
t r i l i u n  d i g u n a k a n  u n t u k 
m e m b i a y a i  t a h a p a n 
pemilu .Selebihnya ,  yakni 
Rp2,11 triliun dialokasikan 
untuk pos dukungan tahapan 
pemilu. Sebagian anggaran, 
yaitu sebesar Rp692 juta 
dialokasikan untuk sarana 
p r a s a r a n a ,  o p e r a s i o n a l 
perkantoran, dan teknologi 
informasi.

Menurut Saan, kebutuhan 
KPU terkait sarana prasaran 
belum menjadi prioritas pada 
tahapan pemilu ini."Pengadaan 
mobil, gedung dan sebagainya, 
mungkin pemerintah itu belum 
menjadi prioritas dan tidak 
t e r k a i t  l a n g s u n g  d e n g a n 
tahapan. Maka untuk sarana 

prasarana itu yang belum dicairkan 
oleh pemerintah," ucapnya.

Saan pun berjanji  DPR akan 
m e n d o ro n g  p e m e r i n t a h  u n t u k 
merealisasikan anggaran lebih besar 
ketika sarana prasarana yang diminta 
KPU memang sudah dibutuhkan.

Ia mengungkapkan DPR dan 
kementerian terkait berkomitmen 
penuh untuk menjalankan proses 
demokrasi lima tahunan ini. Ia yakin 
pemerintah akan segera mencairkan 
dana tambahan yang dibutuhkan KPU 
jika waktunya tepat.

Sebelumnya, Menteri Keuangan Sri 
Mulyani Indrawati telah menyiapkan 
anggaran untuk kebutuhan persiapan 
proses pemilihan umum atau pemilu 
pada tahun depan dalam Rancangan 
U n d a n g - U n d a n g  A n g g a r a n 
Pendapatan dan Belanja Negara 
(RAPBN) 2023.

Ta h u n  d e p a n ,  S r i  M u l y a n i 
menyiapkan anggaran pemilu bagi 
Komisi  Pemilihan Umum (KPU) 
sebesar Rp 14 triliun, sedangkan 
untuk Badan Pengawas Pemilu 
(Bawaslu) Rp 5,5 triliun. Anggaran ini 
akan meningkat untuk kebutuhan 
pemilu yang digelar pada tahun 2024.

" K i t a  e s t i m a s i  k e b u t u h a n 
mencapai Rp 14 triliun dan untuk 
Bawaslu Rp 5,5 triliun. Anggaran 
Pemilu yang paling besar nanti akan 
terjadi di 2024 saat pelaksanaan 
Pemilu itu terjadi," kata bendahara 
negara tersebut saat konferensi pers di 
Jakarta, Selasa (16/8).

Dalam Nota Keuangan beserta 
R A P B N  Ta h u n  A n g g a r a n  2 0 2 3 
disebutkan bahwa anggaran untuk 
KPU dalam proses persiapan pemilu 
tahun depan tepatnya sebesar Rp 13,9 
triliun atau naik dibanding tahun 2022 
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DPR Desak Upaya Hukum untuk 
Parpol yang Catut NIK 

(Ilustrasi)	Beberapa	tahapan	Pemilu	2024	tidak	dilakukan	karena	menyesuaikan	dengan	anggaran	yang
	disetujui	oleh	pemerintah	tidak	sampai	50	persen	dari	yang	diajukan	KPU.	(foto-istdok)
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Gagal Ikut Pemilu, 
Partai Berkarya Akan Gugat KPU

JAKARTA- Partai Berkarya termasuk 
salah satu partai yang berkasnya 
sebagai calon peserta Pemilu 2024 
dinyatakan tidak lengkap oleh KPU, 
sehingga gagal bertanding di Pemilu 
2024. Partai yang pernah berlaga 
pada Pemilu 2019 ini merencanakan 
melakukan gugatan ke KPU.

Merespons itu, Sekjen Partai 
B e r k a r y a ,  B a d a r u d d i n  A n d i , 
mengatakan data yang dibutuhkan 
partainya untuk mengikuti Pemilu 
2024 memang belum lengkap dan 
belum diunggah ke SIPOL saat masa 
pendaftaran berakhir. 

"Karena data belum lengkap dan 
semuanya belum upload ke SIPOL 
KPU saat masa pendaftaran berakhir. 
Ini akibat partai kita ini terlalu banyak 
faksi dan dinamis," ucap Badaruddin , 

Rabu (17/8).
B a d a r u d d i n 

m e n g a t a k a n , 
Partai Berkarya 
akan mengajukan 
g u g a t a n  k e 
Bawaslu terkait 
putusan KPU yang 
tertuang dalam 
berita acara. Dia 
menyebut akan 
m e n g u p aya k a n 
segala cara agar 
partainya lolos 
menjadi peserta 
Pemilu 2024."Ada 
upaya untuk gugat 
KPU ke Bawaslu 

terkait putusan tersebut. Segala upaya 
kita  akan gunakan agar  Partai 
Berkarya bisa lolos menjadi peserta 
Pemilu 2024," pungkasnya.

Sebelumnya, KPU menyatakan 
berkas pendaftaran dari 16 partai 
politik (parpol) calon peserta Pemilu 
2024 tidak lengkap. Ketua Divisi 
Teknis Penyelenggaraan Pemilu KPU, 
Idham Holik, mengatakan seluruh 
b e r k a s  a k a n  d i k e m b a l i k a n 
sepenuhnya kepada parpol.

Ke-16 partai politik itu tak bisa 
melanjutkan tahapan verifikasi 
administrasi maupun faktual, alias 
gagal menjadi peserta Pemilu 2024. 
Sementara itu, ada 24 parpol yang 
b e r k a s n y a  l e n g k a p  d a n  a k a n 
d i v e r i f i k a s i  o l e h  K P U  u n t u k 

diputuskan lolos atau tidak sebagai 
peserta pemilu.Soal apakah berita 
acara berkas parpol yang tidak 
lengkap bisa jadi materi gugatan ke 
Bawaslu, KPU menyerahkan pada 
Bawaslu.

Sebagaimana diketahui, tahapan 
pendaftaran parpol calon peserta 
Pemilu 2024 digelar mulai 1 hingga 14 
Agustus 2022.Anggota KPU Idham 
Holik menjelaskan, setidaknya ada 16 
p a r p o l  ya n g  b e r k a s  d o k u m e n 
pendaftarannya t idak lengkap. 
Sehingga parpol tersebut dinyatakan 
tidak bisa melanjutkan ke tahap 
s e l a n j u t n y a ,  y a k n i  v e r i f i k a s i 
administrasi.

"16 partai politik tersebut yang 
berkas dokumen pendaftarannya 
kami kembalikan karena t idak 
lengkap," ujar Idham.

Sementara itu, Badan Pengawas 
Pemilihan Umum (Bawaslu) siap 
terima gugatan partai politik (parpol) 
y a n g  t i d a k  b e r h a s i l  l o l o s 
pendaftaran.Ketua Bawaslu Rahmat 
Bagja mengatakan partai politik yang 
tak lolos fase pendaftaran bisa 
mengajukan gugatan ke Bawaslu 
dengan syarat dan ketentuan yang 
berlaku.

“Tapi jika [berkas pendaftaran] 
t i d a k  l e n g k a p ,  m a k a  y a n g 
bersangkutan tidak lanjut proses 
verifikasi administrasi. Kemudian 
menurut UU dan Perbawaslu, dan 
Surat Edaran Ketua Bawaslu, maka 

proses permohonan sengketa bisa 
diajukan,” kata Bagja di Jakarta

Bagja menjelaskan pengajuan 
permohonan sengketa bisa dilakukan 
m a k s i m a l  t i g a  h a r i  s e j a k 
dikeluarkannya Keputusan KPU atau 
Berita Acara KPU.Ia pun berharap tak 
ada parpol yang mengajukan sengketa 
di fase pendaftaran saat ini. Sebab, 
seluruh proses sudah dilakukan oleh 
KPU.“Dan kami harapkan partai yang 
sudah memberikan berkas bisa 
dinyatakan lengkap. Jika pun tidak 
l e n g k a p  h a k  p a r t a i  t e r s e b u t 
mengajukan sengketa ke Bawaslu,” 
kata Bagja.(hiski,rls,ant/dya)

Peringatan Ulang Tahun ke-77 Republik Indonesia
Wali Kota Batu Optimistis Jadi Momentum Pemulihan Ekonomi  
BATU	– Sesuai tema Hari Ualng Tahun 
(HUT) Republik Indonesia (RI) ke-77 
yaitu 'Pulih Lebih Cepat, Bangkit 
Lebih Kuat', Wali Kota Batu Dewanti 
Rumpoko optimistis momentum 
pemulihan ekonomi akan terwujud. 
Meski demikian dia juga mengingat-
kan, agar semua pihak tak mengabai-
kan faktor kesehatan. Meski Pandemi 
Covid-19 makin melandai, tapi protokol 
kesehatan tetap harus dijaga.

“Di momen yang memiliki nilai 
s e j a r a h  d a n  m e m i l i k i  u n s u r 
perjuangan ini,  selain pastinya 
kesehatan, kita juga secara ekonomi 
betul-betul harus punya program 
yang fokus untuk kedepannya,” ujar 
Wali Kota Batu, Dewanti Rumpoko 
menjadi Inspektur Upacara Detik-
detik Proklamasi Peringatan Ualng 
Tahun ke-77 Republik Indonesia, 
bertempat di Balai Kota Among Tani, 
Kota Batu, Rabu, (17/8/2022).

Ditambahkannya, perjuangan 
dalam bidang kesehatan masih harus 
gencar dilakukan, mengingat saat ini 
dunia belum sepenuhnya bebas 
pandemi. “Bagaimana cara kita 
bersama-sama, bersinergi antara 
pemerintah dan masyarakat gar cepat 
merubah kondisi pandemi menjadi 
endemi,” imbuhnya.

Lebih lanjut, BuDe--begitu sapaan 
akarbnya--menyebutkan penguatan 

p ro g ra m  ya n g  d i l a k u k a n  o l e h 
P e m e r i n t a h  K o t a  B a t u  d e m i 
meningkatkan perekonomian. “Dalam 
bidang ekonomi, kita tahu kota Batu 
ini memiliki potensi wisata yang kuat. 
Maka yang harus kita berikan adalah 
penguatan usaha terkait fasilitas, dan 
edukasi kepada semua elemen yang 
terlibat, terutama masalah pemasaran 
by IT. Sehingga harapannya nanti 
dengan kita mengemas program 
secara lebih berkualitas ini dapat lebih 
cepat mendongkrak sektor usaha 
seperti UMKM dan pariwisatanya,” 
jelasnya.

Kemudian, untuk sektor UMKM 
sendiri, Dewanti mengucap syukur 
karena menurutnya Kota Batu telah 
memiliki sektor ekonomi yang besar. 
Baik dilihat dari pelaku usahanya 
maupun pendapatannya. Ini makin 
mendorong Pemkot Batu untuk lebih 
m e m b e r i k a n  p e r h a t i a n  d a n 
penguatan di sektor UMKM.

Diakhir, BuDe menyatakan esensi 
yang dapat diambil terkait dengan 
tema peringatan HUT ke-77 Republik 
I n d o n e s i a  t a h u n  i n i  a d a l a h , 
“Bagaimana agar pemerintah dan 
masyarakat dapat merealisasikan 
tema pulih lebih cepat, yakni dengan 
cara menjaga kesehatan. Selanjutnya 
untuk dapat bangkit lebih kuat, adalah 
dengan cara berinovasi yang dimulai 

dengan ASN. Para ASN ini harus lebih 
punya semangat untuk memberikan 
pelayanan pada masyarakat.” 

Ditegaskannya pula, Pemkot Batu 
terus berusaha untuk semakin 
memperbaiki program-program yang 
sudah dijalankan dan yang akan 
berjalan, hal ini mengingat banyak 
sekali pesaing dari daerah-daerah lain 
yang berlomba-lomba menaikkan 
pariwisatanya dan memberikan yang 
terbaik bagi UMKM nya.

Sebelumnya, Kota Batu juga 
m e n g g e l a r  A p e l  K h u s u s  d a n 

Renungan Suci (AKRS) pada Selasa, 16 
Agustus pukul 22.00 WIB di Makam 
Pahlawan Jl. Suropati.(Santi,*/Dya)

1. Partai Reformasi

2. Partai Negeri Daulat Indonesia (Pandai)

3. Partai Demokrasi Rakyat Indonesia (PDRI)

4. Partai Kedaulatan Rakyat

5. Partai Berkarya

6. Partai Indonesia Bangkit Bersatu (Partai IBU)

7. Partai Pelita

8. Partai Kongres

9. Partai Karya Republik (PAKAR)

10. Partai Bhineka Indonesia (PBI)

11. Partai Pandu Bangsa

12. Partai Perkasa

13. Partai Masyumi

14. Partai Damai Kasih Bangsa

15. Partai Pemersatu Bangsa (PPB)

16. Partai Kedaulatan

16 PARPOL TAK LOLOS 
PENDAFTARAN PEMILU

Ketua	Umum	Partai	Berkarya	Muchdi	Purwoprandjono	(tengah)	saat	mendaftar	
sebagai	calon	peserta	Pemilu	2024	di	Jakarta,	Jumat	12	Agustus	2022.	(Foto-dok)

Wali	Kota	Batu,	Dewanti	Rumpoko	menjadi	Inspektur	
Upacara	Detik-detik	Proklamasi	Peringatan	Ualng	Tahun
ke-77	Republik	Indonesia,	bertempat	di	Balai	Kota	
Among	Tani,	Kota	Batu,	Rabu,	(17/8/2022).	
(Foto:santi/Lentera)
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JAKARTA- Sebanyak 168.196 narapidana 
(Napi) mendapatkan remisi menyusul 
perayaan HUT RI ke-77. Dari ratusan 
ribu Warga Binaan Pemasyarakatan 
(WBP)  i tu ,  2 .725 di  antaranya 
langsung bebas. Dari angka tersebut, 
421 orang dalah narapidana tindak 
pidana korupsi dan 4 orang di-
antaranya juga bisa langsung meng-
hirup udara segar. Selebihnya men-
dapat remisi pengurangan sebagian.

“Ada 421 orang [narapidana 
korupsi], yang langsung bebas 4 
orang,” kata Direktur Pembinaan 
N a ra p i d a n a  d a n  L a t i h a n  Ke r j a 
Produksi, Thurman SM Hutapea , Rabu 
(17/8).

Kendati begitu, Thurman tidak 
menyebut daftar nama-nama napi 
koruptor yang mendapat remisi itu.

S e b e l u m n y a ,  M e n k u m h a m 
Yasonna Laoly  secara  s imbol is 
memberikan remisi kepada 168.916 
narapidana di seluruh Indonesia. 
Pemberian remisi ini dalam rangka 
memperingati hari kemerdekaan ke-
77 tahun Indonesia.

Pemberian remisi diserahkan 
secara simbolis oleh Menkumham, 
Yasonna H. Laoly, pada upacara HUT RI 
d i  K o m p l e k s  K e m e n k u m h a m , 
Kuningan,  Jakarta  Selatan.Dari 
168.916 narapidana yang mendapat 
remisi itu, 2.725 langsung bebas. 

Sementara 166.191 mendapat remisi 
dengan pengurangan sebagian.

Yasonna mengatakan, remisi 
diberikan kepada seluruh narapidana 
dan anak yang telah memenuhi 
p e r sya ra t a n  a d m i n i s t ra t i f  d a n 
substantif. Di antaranya para napi 
tersebut telah menjalani pidana 
minimal enam bulan; tidak terdaftar 
pada Register F; serta aktif mengikuti 
program pembinaan.

Yasonna membeberkan bahwa 
d e n g a n  r e m i s i  r a t u s a n  r i b u 
narapidana ini, terjadi penghematan 
anggaran makan hingga Rp 259 
miliar.“Dari pemberian remisi umum 
i n i  d i p e r k i r a k a n  t e r j a d i n y a 
p e n gh e m a t a n  a n g ga ra n  m a ka n 
n a r a p i d a n a  y a i t u  s e b e s a r  R p 
259.289.610.000,” terang Yasonna.

Yasonna berharap pemberian 
remisi ini menjadi motivasi bagi 
seluruh binaan untuk terus aktif 
mengikuti program pembinaan dan 
menjalani masa pidananya dengan 
baik.Kata Yasonna, Unit Pelaksana 
Teknis (UPT) Pemasyarakatan selama 
ini telah dengan baik dan terukur 
menyiapkan bekal mental, spiritual, 
dan sosial agar para narapidana dapat 
terintegrasi secara sehat saat kembali 
ke masyarakat.

I a  p u n  m e n g i m b a u  k e p a d a 
narapidana yang langsung bebas agar 

menjadi  warga 
negara yang lebih 
b a i k  l a g i . 
P e n g e t a h u a n -
p e n g e t a h u a n 
k e m a n d i r i a n 
serta pelatihan 
y a n g  m e r e k a 
dapatkan di Lapas 
menjadi bekal di 
masyarakat.

D i  L a p a s 
Khusus Kelas IIA 
Gunung Sindur, 
Kabupaten Bogor 
misalnya, Kepala 
L a p a s  K h u s u s 
Kelas IIA Gunung Sindur, Mujiarto 
menerangkan, untuk narapidana 
perkara korupsi (tipikor) hanya Gayus 
T a m b u n a n  y a n g  m e n d a p a t 
remisi."Untuk kasus tipikor hanya 
Gayus Tambunan mendapat remisi, 
tapi untuk remisi bebas tidak ada, 
hanya ada RU-2 dan harus menjalani 
subsider jadi tidak langsung bebas ada 
21 orang," kata Mujiarto.

Dia menerangkan total warga 
binaan di sana mencapai 905 orang. 
Mereka yang menerima remisi 826 
orang. Sementara sisanya belum 
memenuhi syarat."Untuk jumlah 
penghuni di Lapas Khusus kelas IIA 
a d a  9 0 5  n a ra p i d a n a  d a n  ya n g 
mendapat remisi 826 orang, sisanya 

tidak dapat karena belum memenuhi 
syarat," tutur Mujiarto.

Te r p i s a h ,  K e p a l a  L e m b a g a 
Pemasyarakatan (Lapas) Sukamiskin 
E l ly  Yu z a r  m e nya t a k a n  b a hwa 
sebanyak 30 persen narapidana, 
termasuk napi dari tindak pidana 
korupsi (tipikor) , endapatkan remisi 
d i  H a r i  U l a n g  Ta h u n  Re p u b l i k 
Indonesia (HUT RI) ke-77.

Pria yang akrab dipanggil Elly ini 
mengatakan bahwa napi tipikor di 
Lapas Sukamiskin ada 362 orang. 
Adapun yang mendapatkan remisi 
ialah sebanyak 124 orang."Remisi yang 
didapatkan itu ada satu sampai enam 
bulan, maksimal enam bulan," ujar Elly, 
Rabu (17/8). (hiski,rls,ist/dya)

168.196 Napi Dapat Remisi, 
4 Koruptor Langsung Bebas

BANDUNG- Kasus korupsi mantan 
Wali Kota Cimahi, Ajay Muhammad 
Priatna tampaknya masih menumpuk. 
Buktinya, usai  menghirup udara 
bebas pada Rabu (17/8) dari Lapas 
Sukamiskin, Bandung Ajay kembali 
diseret ke Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK). 

Kalapas Sukamiskin, Elly Yuzar, 
menyebut Ajay bebas pagi tadi dari 
lapas. "Tadi pagi pukul 10.00 WIB 
sudah kita keluarkan dari lapas," ucap 
Ajay saat dikonfirmasi.

Elly mengatakan penangkapan 

Ajay tidak ada kaitan dengan 
Lapas Sukamiskin karena 
statusnya sudah bebas, bukan 
dibawa dari dalam lapas."Apa 
yang terjadi di luar lapas 
enggak tahu kita kan. Artinya, 
d i a  s u d a h  b e b a s ,  s u d a h 
selesai," tuturnya.

Ajay tiba di KPK dengan 
mobil tahanan Innova warna 
hitam di Gedung Merah Putih 
KPK sekitar pukul 11.55 WIB. 
Hingga pukul 20.30 WIB, 
m a s i h  d i l a k u k a n 
pemeriksaan.Plt juru bicara 

KPK Ali Fikri membenarkan soal Ajay 
Priatna yang kembali digiring ke KPK. 
N a m u n  A l i  t i d a k  m e n j e l a s k a n 
pemeriksaan Ajay ini terkait dengan 
perkara apa.

“Iya benar [Ajay Priatna dibawa ke 
KPK].  Saat ini  masih dilakukan 
pemeriksaan penyidik di gedung 
Merah Putih KPK,” kata Ali saat 
dihubungi.“Besok kami sampaikan 
perkembangannya, ya,” pungkasnya.

Sebelumnya, Ajay Priatna pernah 
divonis penjara dua tahun majelis 
hakim Pengadilan Negeri Tindak 

Pidana Korupsi Bandung, Jawa Barat, 
pada 25 Oktober 2021. Ajay terbukti 
menerima gratif ikasi  berkaitan 
dengan proyek pengembangan Rumah 
Sakit Umum (RSU) Kasih Bunda di 
Cimahi Jawa Barat (Jabar).

Dia terbukti  menerima suap 
senilai Rp 1,6 miliar berkaitan proyek 
pengembangan RSU Kasih Bunda. 
Uang diberikan oleh Direktur Utama 
PT Mitra Medika Sehati, Hutama 
Yonathan, pada Ajay secara bertahap. 
Pemberian agar pengembangan 
proyek tak dipersulit Ajay sebagai Wali 
Kota Cimahi.

Selain vonis penerimaan suap itu, 
nama Ajay juga disebut pernah 
m e m b e r i k a n  s u a p  k e p a d a  e k s 
penyidik KPK, AKP Stepanus Robin 
Pattuju.Dalam persidangan Ajay yang 
digelar di Pengadilan Tipikor Bandung 
pada April 2021, sempat muncul 
bahwa ia pernah memberikan uang 
kepada penyidik KPK.

Sekda Pemkot Cimahi kala itu, 
D i k d i k  S u r a t n o  N u g r a h a w a n , 
menyebut Ajay sempat dimintai uang 
senilai Rp 1 miliar oleh seseorang yang 
mengaku dari KPK, sebelum kena OTT 

pada 27 November 2020. 
Dikdik menyatakan, permintaan 

itu kemudian disampaikan Ajay 
kepadanya dan para SKPD.

Sedangkan Ajay menyebut 'orang 
KPK' yang memerasnya bernama Roni. 
Ketika bertemu, kata Ajay, orang 
te r s e b u t  s e m p a t  m e n u n j u k ka n 
identitas diri. Dia tak menyebut secara 
rinci waktu dan lokasi pertemuan.

Ajay menyatakan, sempat terjadi 
negosiasi mengenai nominal uang 
yang diminta. Berbeda dengan Dikdik 
yang menyebut Rp 1 miliar, Ajay 
menyatakan 'orang KPK' pada awalnya 
meminta Rp 500 juta. Namun ia hanya 
bisa mengumpulkan Rp 200 juta. Uang 
yang dikumpulkan diserahkan ke Roni 
melalui karyawan perusahaan milik 
Ajay bernama Yanti.

B e l a k a n g a n ,  p e ny i d i k  ya n g 
dimaksud terungkap ialah Robin. 
Berdasarkan sidang Dewas KPK, Ajay 
memberikan uang ratusan juta rupiah 
kepada Robin.Diduga, pemanggilan 
kembali Ajay ke KPK tersebut terkait 
dengan pemberian sejumlah uang 
kepada Robin tersebut. (dony,rls, 
ant/dya)

Baru Keluar Lapas, Mantan Walkot Cimahi 
Ajay Priatna Diseret KPK Lagi

Pemerintah	melalui	Menteri	Hukum	dan	HAM	Yasonna	H.	Laoly	memberikan	
remisi	kepada	168.916	narapidana	di	seluruh	Indonesia.	(Foto-dok)

Mantan	Walikota	Cimahi,	Ajay	Muhammad	Priatna	kembali	digiring	
petugas	Komisi	Pemberantasan	Korupsi	(KPK),	Rabu	(17/8/2022).
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ASHTON KUTCHER
Derita Vaskulitis, 

Alami Buta hingga Tuli
Lama tidak terlihat di panggung hiburan Hollywood, ternyata aktor 

Ashton Kutcher mengumumkan bahwa ia baru saja berhasil melawan 

penyakit autoimun langka yang menyebabkan vaskulitis. Penyakit itu 

membuatnya kemampuannya untuk melihat, mendengar, dan berjalan 

menjadi terganggu. 
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Hindari	Stres
Orang yang menderita gangguan 

autoimun berisiko tinggi terkena 
vaskulitis. Orang yang menderita 
rheumatoid arthritis, hepatitis C juga 
bisa terkena vaskulitis. Diagnosis pasti 
ditegakkan secara klinis dengan 
respons medis dan melakukan biopsi.

Pengobatan utama penyakit ini 
terletak pada penekanan kekebalan 
seseorang, yang dilakukan dengan 
pemberian steroid anti inflamasi dan 
antibodi monoklonal. Ini bertindak 
melawan penanda kekebalan dan 
membantu menekan kekebalan.

Selama suatu periode, penyakit ini 
mengalami remisi dan dapat bertahan 
selama bertahun-tahun bersama-
sama. Gejala pasien mulai berkurang 
parah dan mereka akan mulai merasa 
nyaman. Namun, itu bukan obat 
penyelesaian karena seseorang dapat 
memiliki gejala serupa yang berulang 
setelah bertahun-tahun.

O l e h  k a r e n a  i t u ,  b e g i t u  
penyakitnya sembuh, mengikuti gaya 
hidup sehat menjadi sangat penting. 
Diet yang tepat, olahraga yang baik dan 
mempertahankan gaya hidup yang 
baik, menjaga jarak dari faktor risiko 
eksternal, seperti merokok berlebihan 
dan konsumsi alkohol, adalah suatu 
keharusan.

Selain itu, menjauhkan stres dan 
menjaga ketenangan pikiran sama 
pentingnya karena banyak gangguan 
autoimun terkait dengan stres 
mental.(berbagai sumber/dya)

berperan dalam memicu reaksi 
autoimun," kata Dr. Abbas Kharal, ahli 
s a ra f  d i  K l i n i k  C l eve l a n d . D i a  
menambahkan bahwa lebih banyak 
saat ini ada lebih banyak orang yang 
berjuang dengan penyakit autoimun 
daripada dua dekade sebelumnya.

Gejala	yang	Dialami
Gejalanya tergantung pada jenis 

pembuluh darah yang terlibat. Selain 
itu, ada beberapa gejala umum yang 
meliputi peradangan, penurunan 
berat badan, demam, kelelahan dan 
kelelahan. Beberapa orang juga 
mengeluhkan lesi kulit, bintik merah 
dan memar.

Vaskulitis dapat terjadi di bagian 
tubuh mana pun atau memengaruhi 
organ yang terhubung dengan 
pembuluh darah. Dalam beberapa 
kasus yang parah, gumpalan terbentuk 
di pembuluh yang mengarah ke 
pembentukan ulkus.

Jika pembuluh darah yang terkena 
a d a l a h  p e m b u l u h  d a ra h  ya n g  
memasok darah ke otot atau tulang, 
hal itu menyebabkan nyeri sendi dan 
artritis reaktif. Demikian pula, jika 
pembuluh darah yang memasok darah 
ke otak terpengaruh, kekurangannya 
dapat menyebabkan sakit kepala dan 
gangguan penglihatan. Nyeri perut 
terjadi ketika saluran cerna terlibat 
dan bercak darah menyertai serangan 
batuk ketika saluran pernapasan 
terlibat. Jadi, itu dapat mempengaruhi 
banyak organ sekaligus.

BARU-BARU ini, aktir Hollywood, 
Ashton Kutcher mengaku sempat ber-
juang melawan penyakit autoimun 
langka yang disebut vaskulitis. Penyakit 
autoimun langka vaskulitis ini mem-
buat Ashton Kutcher mengalami 
gangguan penglihatan, pendengaran 
dan kelumpuhan.

Bahkan, Ashton Kutcher sempat 
tak bisa membayangkan masalah 
penglihatan,  pendengaran dan 
kemampuan berjalannya bisa kembali 
lagi atau tidak setelah berjuang 
melawan vaskulitis.Kutcher ternyata 
sudah menderita penyakit itu sekitar 
tiga tahun lalu.

"[Penyakit ini] menghancurkan 
penglihatan saya, melumpuhkan 
pendengaran saya, melumpuhkan 
semua keseimbangan saya," kata 
Kutcher, dalam episode Running Wild 
with Bear Grylls: The Challenge untuk 
episode terbaru, seperti dikutip 
Fortune.

Aktor yang membintangi film "No 
S t r i n g s  A t t a c h e d "  t e r s e b u t  
menceritakan bahwa dia memerlukan 
waktu setahun untuk memulihkan 
kembali kemampuan indranya. Dia 
juga menyadari betapa kemampuan 
indranya adalah anugerah dan sangat 
berharga hingga dia merasakan 
kehilangan itu semua.

Vaskulitis terjadi ketika pembuluh 
darah menebal, lalu menyebabkan 
peradangan dan membatasi aliran 
darah di berbagai bagian tubuh. Sistem 
kekebalan pada dasarnya menyerang 

pembuluh darah Anda sendiri. Dengan 
penurunan aliran darah, organ tubuh 
berisiko terganggu.

Ada banyak jenis vaskulitis yang 
mempengaruhi berbagai bagian 
tubuh. Beberapa jenis vaskulitis dapat 
menyebabkan aneurisma,  atau 
pecahnya pembuluh darah. Dalam 
kasus tertentu yang tidak diobati, 
pasien berisiko terkena stroke otak 
a k i b a t  p e m b u l u h  d a ra h  ya n g  
meradang.

D r.  A n i s h a  D u a ,  p r o f e s o r  
kedokteran di bidang reumatologi di 
Northwestern University Feinberg 
School of Medicine mengatakan bahwa 
karena ini adalah penyakit langka, 
vaskulitis semakin sulit didiagnosis 
karena dapat bermanifestasi dalam 
berbagai cara.

Adapun penyebab vaskulitis 
antara lain usia, genetika, reaksi 
pengobatan, dan penyakit kekebalan 
sebelumnya."Anda mungkin memiliki 
sedikit kecenderungan genetik. Anda 
mungkin memiliki hal-hal lain yang 
membuat Anda rentan terhadap 
vaskulitis, riwayat autoimunitas 
[Anda] dalam keluarga. Tapi itu bukan 
hal yang sama untuk setiap orang," 
kata Dua.

Faktor lingkungan lain seperti 
paparan debu dan racun juga diyakini 
s e b a g a i  f a k t o r  y a n g  
berkontribusi."Penyebab pasti dari 
serangan autoimun awal tidak 
diketahui dengan pasti, namun pemicu 
tertentu dari lingkungan dianggap 

ASHTON 
KUTCHER

1.	Kerusakan	organ
Beberapa jenis vaskulitis bisa parah, karena 
menyebabkan kerusakan pada organ utama.

2.	Pembekuan	darah	dan	aneurisma
Pembekuan darah dapat terbentuk di pembuluh 
darah, menghalangi aliran darah. Pada kasus yang 
jarang terjadi, vaskulitis akan menyebabkan pembuluh 
darah melemah dan menonjol, membentuk 
aneurisma (AN-yoo-riz-um).

3.	Kehilangan	penglihatan	atau	kebutaan
Kebutaan adalah kemungkinan komplikasi dari 
arteritis sel raksasa yang tidak diobati.

4.	Infeksi
Beberapa obat yang digunakan untuk mengobati 
vaskulitis dapat melemahkan sistem kekebalan 
Anda. Hal ini dapat membuat Anda lebih rentan 
terhadap infeksi.(*)

KOMPLIKASI 
YANG DISEBABKAN 
VASKULITIS
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bubuk akar marshmallow, serta tiga 
hingga lima tetes minyak esensial 
alami beraroma sebagai tambahan.

Langkah pertama yang perlu Anda 
lakukan ialah mencampurkan bubuk 
a r a r u t ,  l e m p u n g  P r a n c i s 
Montmorillonite serta bubuk akar 
marshmallow dalam satu mangkuk. 
Aduk merata hingga warna campuran 
b u b u k  m e n j a d i  s a m a .  S e b a g a i 
tambahan, Anda bisa menambahkan 
minyak esensial alami beraroma 
s e s u a i  s e l e r a ,  a t a u  b i s a  j u g a 
melewatkannya.

Setelah seluruh bahan tercampur 
rata, tutup mangkuk dengan kain 
serbet. Diamkan campuran tersebut 
selama satu malam agar kelembapan 
dari minyak esensial dapat menguap 
dengan sempurna. Setelah itu simpan 
dalam wadah kedap udara.

Akan tetapi,  j ika Anda tidak 
menggunakan minyak esensial, Anda 
d a p a t  l a n g s u n g  m e m a s u k k a n 
campuran bedak bayi herbal ke dalam 
wadah kedap udara. Wadah kedap 
udara pengocok garam dapat menjadi 
pilihan ideal bagi tempat penyimpanan 
bedak bayi herbal ini.(berbagasi 
sumber/dya)

b a i k  b a g i  k u l i t  k a r e n a  d a p a t 
menyebabkan kanker. Contohnya 
seperti dalam kasus yang menimpa 
seorang wanita pada Februari lalu 
yang menggunakan bedak talkum 
merek ternama.

Oleh karena itu, akan lebih baik 
j ika  ibu yang baru melahirkan 
membuat sendiri bedak bayi untuk 
bayi mereka. Para ibu dapat memilih 
bahan-bahan herbal alami yang tidak 
memicu iritasi pada kulit sensitif bayi.

Seperti dilansir The Kitchn, salah 
satu  bahan herbal  utama yang 
direkomendasikan untuk membuat 
bedak bayi alami ialah bubuk ararut 
atau tanaman Garut (Lerut). Bubuk 
ararut memiliki kemampuan untuk 
menyerap kelembapan pada kulit. 
Sehingga kulit bayi dapat tetap kering 
dan terhindar dari iritasi.

Di samping itu, bahan lempung 
putih Prancis Montmorillonite juga 
baik untuk dijadikan campuran bedak 
bayi. Lempung ini memiliki sifat 
antimikroba dan dipercaya dapat 
mengatasi gangguan kulit serta iritasi. 
Meski terdengar jarang, bahan ini 
cukup mudah untuk didapatkan.

Bubuk akar marshmallow juga 
memiliki manfaat baik bagi kulit. 
Pasalnya, akar marshmallow memiliki 
sifat antibakteri dan antiinflamasi. 
Dengan kedua sifat ini, bubuk akar 
marshmallow dapat membantu bayi 
m e n y e m b u h k a n  i r i t a s i  d a n 
menghindarkan kulit sensitif bayi dari 
ruam popok.

Menggabungkan ketiga bahan 
tersebut menjadi bedak bayi herbal 
cukup mudah dilakukan. Yang perlu 
Anda persiapkan ialah bahan-bahan 
dasar yang terdiri dari satu cangkir 
bubuk ararut ,  setengah cangkir 
l e m p u n g  p u t i h  P r a n c i s 
Montmorillonite, dua sendok makan 

ADA kabar baru bagi Anda pengguna 
bedak bayi. Johnson & Johnson telah 
mengumumkan secara resmi bahwa 
bedak bayinya yang berbahan dasar 
talc akan berhenti dijual mulai tahun 
2023. Rencananya, bedak bayi mereka 
yang awalnya berbahan dasar talc agak 
diganti dengan tepung jagung.

"Sebagai bagian dari penilaian 
portofolio di seluruh dunia, kami telah 
membuat keputusan komersial untuk 
beralih ke portofolio bedak bayi 
b e rb a s i s  te p u n g  j a g u n g ,"  t u l i s 
pernyataan perusahaan tersebut.

Mengutip Reuters, Johnson & 
J o h n s o n  s e j a k  2 0 2 0  s e m p a t 
menghadapi 38 ribu tuntutan hukum 
dari para konsumen dan penyintas, 
yang mengklaim produk bedaknya 
menyebabkan kanker. Ya, diungkapkan 
b a h w a  b e d a k  t a l c  t e r s e b u t 
mengandung kontaminasi asbes dan 
karsinogen, yang disebut sebagai 
pemicu kanker.

Meski begitu, Johnson and Johnson 
telah membantah tuduhan tersebut. 
Mereka menyampaikan pengujian 
ilmiah dan persetujuan otoritas 
kesehatan selama beberapa dekade 
terakhir yang menunjukkan bedaknya 
aman dan bebas abses, sehingga tidak 
bisa disebut pemicu kanker.

Keputusan untuk berhenti menjual 
bedak bayi  Johnson & Johnson 
berbasis talc pun sebenarnya sudah 
diumumkan sejak 2020. Namun, baru 
Amerika Serikat dan Kanada saja yang 
melakukannya. Dengan pernyataan 
yang dikeluarkan ,  Johnson and 
J o h n s o n  s e c a r a  r e s m i  a k a n 
menghentikan penjualannya secara 
global.

Masih dalam pernyataan yang 
sama, Johnson & Johnson menyatakan 
pihaknya akan beralih membuat bedak 
tabur berbasis corn starch atau tepung 

jagung. Bahan dasar yang satu ini pun 
sudah digunakan Johnson & Johnson 
dan dijual di banyak negara.

Sebelumnya perlu dipahami dulu 
bahwa bedak tabur bayi umumnya 
menggunakan bahan dasar talc. Talc 
adalah mineral pada tanah liat yang 
diambil dari endapan bawah tanah. Ya 
Moms, talc termasuk mineral paling 
l e m b u t ,  s e h i n g ga  m e m b u a t nya 
digunakan untuk berbagai produk 
industri.

Mengutip WebMD, karena baik 
d a l a m  m e nye r a p  k e l e m b a p a n , 
mengurangi gesekan serta meredakan 
ruam, perusahaan kosmetik atau 
p r o d u k  p e r a w a t a n  s e r i n g 
menggunakannya dalam bedak bayi 
misalnya. Namun, perlu dipastikan talc 
yang digunakan bebas asbes, karena 
bisa meningkatkan risiko kanker bagi 
orang yang sering menghirupnya.

Sementara  i tu ,  d ikut ip  dari 
H e a l t h l i n e ,  b e d a k  b a y i  y a n g 
m e n g a n d u n g  t e p u n g  j a g u n g 
cenderung lebih aman digunakan 
untuk bayi ketimbang talc. Anda bisa 
menggunakan bedak berbahan dasar 
tepung jagung untuk mencegah ruam 
dan membuat kulit bayi lebih halus 
serta lembut.Namun, jika masih ragu 
tentang bedak mana yang paling cocok 
dengan kondisi kulit bayi si kecil, ada 
baiknya konsultasikan ke dokter ya.

Cara	Alami	Jika	Kulit	Bayi	Iritasi
Bayi baru lahir memiliki kulit yang 

sangat sensitif dan mudah iritasi. 
Untuk mengatasinya,  ibu biasa 
memilih bedak bayi di pasaran sebagai 
solusi untuk menjaga kondisi kulit 
bayi.Sayangnya, beberapa bedak bayi 
justru memiliki bahan yang dapat 
memicu terjadinya iritasi. Bahan 
talkum yang biasa ditemukan dalam 
bedak bayi pasaran juga dinilai kurang 

BEDAK BAYI TALC 
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MESKI belum pasti kapan waktu 
tepatnya, tapi dalam beberapa tahun 
ke depan, badai Matahari bakal 
menghantam Bumi. Hal itu secara 
tidak langsung bisa memengaruhi 
aktivitas manusia di seluruh dunia, 
termasuk di Indonesia.

Tapi menurut Johan Muhammad, 
Peneliti Pusat Antariksa Badan Riset 
dan Inovasi  Nasional  (BRIN) ,  
Indonesia berisiko rendah terdampak 
badai Matahari.Di Indonesia sendiri, 
dampak (aktivitas Matahari) yang 
didapat tidak sebesar daerah yang 
berada di lintang tinggi seperti di 
s e k i t a r  k u t u b  B u m i .  H a l  i n i  
dikarenakan letak Indonesia yang 
berada di khatulistiwa,” kata Johan 
Muhammad, Peneliti Pusat Antariksa 
Badan Riset dan Inovasi Nasional 
(BRIN) -

Johan menjelaskan, aktivitas 
matahari secara langsung mengubah 
kerapatan dan tekanan plasma di 
medium antarplanet dan ionosfer, 
serta meningkatkan tekanan magnetik 
pada magnetosfer Bumi.  Pada 
gilirannya ini menyebabkan sinyal 
gelombang elektromagnetik yang 
d i m a n f a a t k a n  m a n u s i a  u n t u k  
keperluan komunikasi dan navigasi 
terganggu saat terjadi badai Matahari 
ekstrem.

Di samping itu, Matahari sebagai 
sumber energi utama di tata surya 
punya pengaruh terhadap cuaca 
antariksa. Matahari secara rutin 
melepaskan energi dalam bentuk 
radiasi. Beberapa aktivitas Matahari 
yang berpengaruh besar terhadap 
kondisi cuaca antariksa di antaranya 
flare, lontaran massa korona dan angin 
surya.

Cuaca antariksa bakal banyak 
berdampak pada gangguan sinyal 
radio frekuensi tinggi (HF) dan 
navigasi berbasis satelit. Di Indonesia 
sendiri, cuaca antariksa akibat 
aktivitas Matahari bisa mengganggu 
komunikasi antarpengguna radio HF 
dan mengurangi aktivitas penentuan 
posisi navigasi berbasis satelit, seperti 
Global Positioning System (GPS).

Lebih lanjut Johan bilang, karena 
semakin tingginya ketergantungan 
masyarakat di Indonesia terhadap 
teknologi satelit dan jaringan ekonomi 
global, gangguan pada satelit dan 
jaringan kelistrikan di wilayah lintang 
tinggi seperti kutub akibat cuaca 
antariksa, juga dapat berpengaruh 
terhadap kehidupan manusia di 
Indonesia secara tidak langsung.

Cuaca antariksa merupakan 
keadaan lingkungan antariksa,  
khususnya antara Matahari dan Bumi 
yang meliputi kondisi Matahari, 
medium antarplanet, atmosfer atas 
Bumi (ionosfer), dan selubung magnet 
Bumi (magnetosfer).“Seperti halnya 
cuaca di Bumi, cuaca antariksa bersifat 
dinamis dan sangat bergantung pada 
aktivitas Matahari,” kata Johan 
sebagaimana dikutip Antara.

Johan juga menegaskan, tidak ada 
istilah kiamat badai Matahari di 
kalangan para ahli. Sebab, sejatinya 
m a n u s i a  t e l a h  h i d u p  l a m a  
b e r d a m p i n g a n  d e n g a n  c u a c a  
antariksa. Aktivitas Matahari ini rutin 
terjadi. Yang perlu dipahami adalah 
bagaimana prosesnya dan memitigasi 
dampak negatifnya.

Johan mengimbau agar masya-
rakat tidak perlu panik dan tidak mudah 
termakan hoaks yang beredar ber-
kaitan dengan badai Matahari. Matahari 
sendiri punya siklus sekitar 11 tahun 
sekali. Saat ini, sedang berada di awal 
siklus ke-25 yang diperkirakan men-
capai puncaknya pada 2024-2025.

Pada saat puncaknya, aktivitas 
M a t a h a r i  d i p e r k i r a k a n  a k a n  
meningkat dengan frekuensi kejadian 
flare dan lontaran massa korona 
kemungkinan bertambah.

A p a  p e n y e b a b  b a d a i  
matahari?Pergerakan plasma atau 
dinamika yang bergerak di dalam dan 
di permukaan matahari merupakan 
penyebab dari adanya badai matahari. 
Dilansir dari Independent, penyebab 
badai matahari adalah saat garis-garis 
medan magnet dari bintik matahari 
(daerah di matahari yang lebih gelap 
dan dingin) kusut dan meletus. 

Meskipun bagian itu lebih dingin 
dari matahari, bagian itu masih bisa 
sangat panas dan mencapai suhu 
1.800 derajat Celcius. Energi magnetik 
yang telah terbentuk di atmosfer 
matahari akan tiba-tiba dilepaskan, 
dipancarkan ke seluruh spektrum 
elektromagnetik.

Te rd a p a t  k l a s i f i k a s i  b a d a i  
matahari, yaitu kelas A, B, C, M, dan X. 
Mirip dengan skala Richter, setiap 
huruf sepuluh kali lipat lebih kuat dari 
sebelumnya. Artinya, badai kelas M 10 
kali lebih besar daripada kelas C. Flare 
matahari pertama tercatat terjadi 
pada 1 September 1859, ditemukan 
oleh ilmuwan Richard C. Carrington 
dan Richard Hodgson. Badai matahari 
paling kuat beberapa tahun terakhir 
adalah yang terjadi pada Desember 
2020. 

Badai matahari yang kuat dapat 
mengirim awan plasma sangat besar 
ke luar angkasa. Ini dikenal sebagai 
coronal mass ejection (CME). Ketika 
hal itu menabrak Bumi, mereka dapat 
menyebabkan badai geomagnetik dan 
aurora yang intens. Namun, sebagian 
besar CME tidak terkait dengan flare. 
Beberapa badai matahari kelas X atau 
ya n g  te rb e s a r,  d a p a t  m e m i c u  

pemadaman radio. Tapi ini sangat 
jarang terjadi. 

Sementara itu, kelas M atau 
menengah dapat menyebabkan 
pemadaman radio singkat. Badai 
geomagnetik besar, di masa lalu, 
menyebabkan pemadaman listrik dan 
merusak satelit komunikasi. Partikel 
energi juga dapat merusak peralatan 
e l e k t ro n i k  d a n  a s t ro n o t  a t a u  
penumpang di pesawat terbang tinggi. 

Menurut NASA, ketika jalur 
penerbangan melintasi garis lintang 
saat komunikasi satelit tidak dapat 
digunakan, kru harus menggunakan 
ra d i o  f re k u e n s i  t i n g g i  u n t u k  
berkomunikasi. Selama peristiwa 
cuaca ruang angkasa tertentu,  
kerapatan gas terionisasi dapat 
meningkat  dan mempengaruhi  
komunikasi radio ini. 

Badai matahari hanya berdampak 
pada Bumi ketika terjadi di sisi 
Matahari yang menghadap planet. 
Jaringan listrik dan sistem penentuan 
posisi global adalah yang paling 
berisiko terkena dampak badai 
matahari, karena lonjakan daya dapat 
meledakkan transformator. Hal itu 
bisa memakan waktu dan biaya. 
(berbagai sumber/dya)

Badai Matahari Hantam Bumi, 
Apa Dampaknya ke RI ?



Hailey Bieber Anne HathawayZendaya Irene Kim

Hwasa 
MAMAMOO

(Ilustrasi)
beberapa	gaya	andalan	para	
seleb	dengan	OOTD	serba	hot	pink	
Foto-foto	:	Berbagai	Sumber

Fa l l / W i n t e r  2 0 2 2 / 2 0 2 3 .  G a u n 
Valentino yang dikenakan oleh model 
Korea ini hadir dengan spaghetti strap 
dan applique bunga yang manis. Salah 
satu keunggulan memakai outfit 
secerah hot pink adalah kecenya 
effortless. Warnanya yang vibran  
sudah cukup untuk membuat tampilan 
jadi stand out.

Hwasa	MAMAMOO
Berikutnya,  ada Hwasa yang 

memilih turtleneck mengkilap berhias 
bunga dan legging pink dari Valentino 
PP collection. Yup, member girlgroup 
MAMAMOO ini juga turut menghadiri 
Valentino haute couture show di Roma, 
Italia beberapa waktu lalu. Outfit yang 
membalut tubuh eksotis-nya dengan 
ketat itu disempurnakan dengan 
platform pumps dan clutch berwarna 
pink. Mana 'pink' kamu? (berbagai 
sumber/dya)

Terdapat applique bunga di celananya, 
sempurna menambah aksen manis 
pada tampilannya yang boyish.

Hailey	Bieber
Selanjutnya, ada Hailey Bieber 

yang di Instagram pribadinya tampak 
bersenang-senang menjalani sebuah 
pemotretan.  Ia berpose dengan 
mengenakan little pink dress yang 
disempurnakan kalung berlian dan 
sepatu boots putih. Gayanya chic 
dengan rambut pirang, bak titisan 
Marilyn Monroe di film Gentleman 
Prefer Blondes (1953) yang ikonis.

Anne	Hathaway
Bicara soal tren barbiecore, gaya 

Anne Hathaway dengan outfit serba 
hot pink ini agaknya tidak berlebihan 
jika dipajang di galeri pameran dan 
dikenang, dikagumi sepanjang sejarah. 
Semua orang dibuat terpukau dengan 
tampilannya yang begitu flawless 
mengenakan little pink dress nan 
glittery. Outfit-nya dipadu dengan mini 
bag pink yang imut dan platform 
pumps pink yang manis, ia pun bak 
barbie hidup melenggang ke acara 
Valentino haute couture show di Roma, 
Italia awal Juli ini.

Irene	Kim
Little pink dress juga menjadi 

pilihan Irene Kim untuk tampil di 
pertunjukan Valentino Haute Couture 

MESKI	beberapa orang alergi dengan 
warna pink, tren warna merah muda 
ini tampaknya selalu hidup di berbagai 
zaman. Mulai dari baby pink yang 
lembut  hingga neon pink yang 
menyala, warna pink tak pernah 
kehilangan penggemar.

Untuk tahun ini, ada warna hot 
pink yang hype abis bersamaan 
dengan antusiasme orang-orang pada 
film Barbie versi live action yang bakal 
tayang 2023 mendatang. Estetika 
barbiecore pun menjalar di mana-
mana, termasuk Tiktok, dan tentu saja 
para seleb berada di garis terdepan. 
Nah, berikut beberapa gaya andalan 
para seleb dengan OOTD serba hot 
pink mereka.

Zendaya
Valentino sedikit banyak turut 

a n d i l  d a l a m  m e ra m a i k a n  t re n 
barbiecore tahun ini. Rumah mode asal 
I t a l i a  te r s e b u t  m e r i l i s  ko l e ks i 
Fall/Winter 2022 ready-to-wear 
dalam rona warna fuschia. Pierpaolo 
Picc io l i  sang  creat ive  director 
menyebutnya dengan Valentino Pink 
PP.

Brand ambassador Valentino, 
Zendaya tak ketinggalan mengenakan 
outfit serba pink dari rilisan tersebut. 
I a  d a t a n g  ke  p a m e ra n  b u s a n a 
Valentino di Paris Fashion Week Maret 
lalu dengan setelan jas, coat, hingga 
platform pumps bernuansa hot pink. 
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TREN BARBICORE, SONTEK OUTFIT 
SERBA PINK PARA SELEB 

t a m p i l  b e r a n i  d e n g a n  r a m b u t 
berwarna pink yang mencolok.Namun 
sebagai alternatif apabila kamu ingin 
tampil trendy tanpa harus mengubah 
warna rambut, Kawan Puan bisa 
mencoba gaya retro hair flip seperti 
Margot Robbie.Selamat mencoba! 
(berbagai sumber/dya)

Artist, Fatima Thomas, mengatakan 
bahwa elemen terpenting dalam look 
i n i  a d a l a h  k u l i t  f l a w l e s s  d a n 
fresh.“Elemen kecantikan esensial 
untuk barbiecore adalah kulit yang 
fresh dan flawless, pipi yang merona, 
alis yang rapi dan bulu mata lentik, 
serta bibir berwarna pink,” ujarnya.

Apabila tak ingin ketinggalan tren 
kecantikan yang satu ini, kamu bisa 
mulai dari pemilihan produk makeup 
yang fokus pada warna pink.Pilihlah 
blush on, eyeshadow, eyeliner, sampai 
lipstik yang berwarna pink untuk 
mendapatkan barbiecore makeup 
look.

Dalam hal rambut, dikutip dari 
Beauty Crew, kamu bisa mencoba 

SAMA halnya dengan barbiecore 
fashion, barbiecore beauty pada 
dasarnya merupakan tren kecantikan 
yang fokus pada warna pink.Tak hanya 
makeup bernuansa pink, namun juga 
warna rambut sampai kuku, seperti 
boneka Barbie.

Sejumlah selebritas pun pernah 
terlihat dengan tren kecantikan ini, 
misalnya saja Rihanna dengan bright 
p i n k  m a k e u p  l o o k  u n t u k 

menyempurnakan dress berwarna 
senada yang dipakainya.Namun, 
bukan hanya kalangan selebritas saja 
yang meniru tren kecantikan ala 
Barbie ini.

Pasalnya menurut  data dari 
Pinterest ,  pencarian barbiecore 
b e a u t y  d i  p l a t f o r m  t e r s e b u t 
mengalami peningkatan.Laporan 
Pinterest menunjukkan terdapat 30 
persen peningkatan untuk pencarian 
pink eyeshadow dan 60 persen untuk 
pink lipstick.

Adapun peningkatan sebesar 75 
persen dari tahun lalu terkait pink 
nails sebagai inspirasi warna kuku 
khas Barbie.Untuk mendapatkan 
barbiecore look, MAC Senior National 

MUNCUL TREN 
BARBIECORE BEAUTY, 

APA ITU?
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Sengkarut	Kasus	Sambo	...(dari	hal	1)

KASUS	 penembakan Brigadir J alias 
Nopryansah Yosua Hutabarat tidak 
hanya menimbulkan polemik dalam 
penanganan. Kronologi yang berubah-
ubah dan banyak spekulasi membuat 
kepercayaan publik menurun.

Baru-baru ini Deolipa Yumara, 
mantan kuasa hukum Bharada E 
meminta bayararan Rp15 triliun 
untuk jasanya dan jika tidak dibayar 
dia mengancam bakal melalukan 
penuntutan ke  negara .  Hal  i tu 
disampaikannya berselang kuasanya 
sebagai pengacara Bharada E dicabut.

Merespons hal tersebut, Ronny 
Talapessy, sebagai kuasa hukum baru 
Bharada E menegaskan bahwa tidak 
ada perjanjian honoratorium dengan 
negara atau kliennya.

"Mengenai  tuntutan kepada 
negara Rp15 triliun, kan tidak ada 
perjanjian honorarium antara Deolipa 
dengan negara. Tidak ada kaitan. 
Apalagi dengan Bharada E, tidak ada 
perjanjian honorium," kata Ronny 
dikutip Rabu (17/8).

Dikatakannya, Deolipa bukan 
pengacara negara, sebab menurutnya 
p e n g a c a r a  n e g a r a  a d a l a h 
kejaksaan."Karena pengacara negara 
itu adalah jaksa, pengacara negara. Itu 
diatur di undang-undang. Dia tak bisa 
mewakili negara. Dia bilang dia 
ditunjuk Bareskrim, tidak bisa," jelas 
Ronny.

" M e r e k a  t i d a k  p e r n a h 
memberikan kuasa kepada anda . 
Kalau mereka memberikan kuasa itu 
kepada jaksa bukan kepada anda 
(Deolipa). Karena anda (Deolipa) 
bukan jaksa pengacara negara. Anda 
(Deolipa) bukan pengacara negara. 
Karena yang sah itu menurut undang-
undang adalah jaksa pengacara 
negara. Itulah yang mewakili negara," 
sambungnya.

Kemudian, terkait pencabutan 
kuasa Deolipa, dikatakan hal tersebut 
dapat dilakukan secara sepihak oleh 
B h a r a d a  E ,  t a n p a  a d a 
p e m b e r i t a h u a a n ." P e r l u  k a m i 
sampaikan bahwa pencabutan surat 
kuasa itu sudah diatur di Pasal 5 Kode 
Etik Advokat Indonesia.  Bahwa 
pencabutan kuasa itu bisa dilakukan 
sepihak, tanpa adanya konfirmasi atau 
persetujuan kedua belah pihak," jelas 
Ronny.

Deolipa sebelumnya meminta 
bayar Rp15 triliun kepada negara 
sebagai upah dirinya menjadi kuasa 
hukum Bharada E yang ditunjuk 
Bareskrim Polri. Permintaan ini 
buntut keputusan Bareskrim Polri 
yang secara tiba-tiba mencabut kuasa 
dirinya.

Ia juga menyebut, dirinya sedari 
awal ditunjuk oleh Bareskrim Porli 
untuk menjadi kuasa hukum Bharada 
E."Ini kan penunjukkan dari negara 
dari Bareskrim, tentunya saya minta 
fee saya dong. Saya akan minta jasa 
saya sebagai pengacara yang ditunjuk 
negara saya minta Rp15 triliun," kata 
Deolipa.

Menurut Deolipa, jika Bareskrim 
Polri atau negara tidak membayar jasa 
t e r s e b u t  m a k a  d i r i n y a  a k a n 
melayangkan gugatan perdata. "Kalau 
nggak ada kita gugat, catat aja," 
katanya.

MKD	Sudah	Terima	Laporan
Di sisi lain, Wakil Ketua Mahkamah 

Kehormatan Dewan (MKD) DPR 
H a b i b u r o k h m a n  m e n g a t a k a n , 
pihaknya telah menerima laporan dari 
Sahabat Mahfud MD dengan terlapor 
Ketua Komisi  III  DPR Bambang 
Wuryanto alias Bambang Pacul. 
Adapun Bambang Pacul dilaporkan 
oleh Sahabat Mahfud atas kritiknya 
terhadap Menteri Koordinator Bidang 
Politik, Hukum dan Keamanan (Menko 
Polhukam) Mahfud MD yang disebut 
sebagai 'Menteri Komentator'. "Sudah 
terima, saya sudah baca ya," kata 
H a b i b u r o k h m a n  d i  K o m p l e k s 
Parlemen Senayan, Jakarta.

Menurut Habiburokhman, pelapor 
kasus ini perlu diberikan edukasi. 
Sebab, apa yang diucapkan Bambang 
dalam rangka menjalankan hak 
konstitusinya, yaitu pengawasan.   
"Menegakkan haknya, menggunakan 
h a k  ko n s t i t u s i o n a l ,  ko k  m a l a h 
dilaporkan. Justru ini yang bagus, 
kurang keras malah," kata politikus 
G e r i n d r a  i n i .  L e b i h  j a u h , 
H a b i b u ro k h m a n  a ka n  m e n o l a k 
laporan ini dalam rapat yang digelar 
MKD. "Saya usulkan tentu kita tolak 
laporan yang seperti ini," katanya. 

Diberitakan sebelumnya, Ketua 
Komisi III DPR Bambang Wuryanto 
alias Bambang Pacul dilaporkan ke 
MKD DPR oleh "Sahabat Mahfud" pada 
Senin (15/8). Koordinator "Sahabat 
Mahfud" Ferry Harahap mengatakan, 
laporan itu atas adanya pernyataan 
Bambang yang menyebut Menteri 
Koordinator Bidang Politik, Hukum, 
dan Keamanan (Menko Polhukam) 
M a h f u d  M D  s e b a g a i  " M e n t e r i 
Komentator". 

" K i t a  s a n ga t  m e nyaya n gka n 
pernyataan dari Ketua Komisi III, 
Bapak Bambang Wuryanto ini, karena 
selayaknya sesama pejabat negara 
saling mendinginkan suasana dengan 
m e m b e r i  p e r n y a t a a n  y a n g 
menyejukkan kita semua," kata Ferry.

Ferry mengatakan,  pihaknya 
s a n g a t  m e nyaya n g k a n  k a l i m a t 
tersebut diucapkan oleh Bambang. 
M e n u r u t  d i a ,  M a h f u d  b a n y a k 
m e n a n g g a p i  p o l e m i k  k a s u s 
pembunuhan Brigadir Yosua karena 
merupakan bentuk pengawasan dari 
pemerintah. Di sisi lain, pengawasan 
itu juga sejalan dengan perintah 
Presiden Joko Widodo (Jokowi) untuk 
mengusut tuntas kasus pembunuhan 
tersebut. "Kami tidak masuk dalam 
ranah kasus yang saat ini sedang 
disorot rakyat Indonesia ini, kami 
hanya menyayangkan ucapan beliau 
yang harusnya menjadi penyejuk bagi 
masyarakat," ujar Ferry. 

Dia mengatakan, laporannya itu 
juga sudah diterima oleh MKD DPR. 
Ferry juga menyertakan formulir 
verifikasi administrasi pengaduan 
perorangan yang dilaporkan ke MKD. 
L e b i h  j a u h  m e n g e n a i  d u g a a n 
pelanggaran yang menurut "Sahabat 
Mahfud" dilakukan Pacul, Ferry akan 
menjelaskannya di MKD. 

Sebelumnya,  Bambang Pacul 
mengkritik pernyataan Mahfud MD 
dalam menyikapi kasus pembunuhan 
berencana terhadap Brigadir Yosua. 
S e b a b ,  m e n u r u t  d i a ,  a p a  ya n g 
dilakukan Mahfud tidak sesuai tugas 
pokok dan fungsinya. "Tersangka 
b e l u m  d i u m u m k a n  d i a  s u d a h 

membuat laporan secara khusus 
terhadap Putri. Dia hanya mendesak 
penyidik untuk memasukkan Putri 
sebagai tersangka dalam kasus dugaan 
pembunuhan berencana yang pernah 
dilaporkannya.

D i  s i s i  l a i n ,  K a m a r u d d i n 
Simanjuntak tak percaya dengan 
kondisi istri Irjen Ferdy Sambo, Putri 
Chandrawathi, yang disebut alami 
masalah psikologis. Dia yakin Putri 
dalam kondisi sehat.

"Itu dibuat-buat, gangguan jiwa. 
B u k a n  g a n g g u a n  j i w a , "  u j a r 
Kamaruddi.

Menurut Kamaruddin, apabila 
kondisi Putri tidak sehat , maka 
mustahil bisa menjenguk suaminya 
yang tengah dikurung di Mako Brimob 
beberapa waktu lalu."Buktinya dia, 
kalau diduga menyuap dia waras. Dia 
suaminya dimasukkan ke Mako 
Brimob, dia datang waras," kata dia.

K a m a r u d d i n  S i m a n j u n t a k 
menuding Irjen Ferdy Sambo mencuri 
4 rekening Yosua dan aset lainnya.

"Ada empat rekening daripada 
almarhum ini dikuasai atau dicuri oleh 
terduga Ferdy Sambo dan kawan-
kawan. HP, ATM-nya di empat bank, 
l a p t o p  b e r m e r e k  A S U S ,"  k a t a 
Kamaruddin.

Kamaruddin menuturkan, uang 
dari 4 rekening itu juga dikuras Sambo. 
Ta k  m a i n - m a i n ,  S a m b o  d i d u ga 
menguras uang Rp 200 juta setelah 
Yosua dibunuh kemudian dikirim ke 
s a l a h  s a t u  t e r s a n g k a . " T a d i 
terkonfirmasi sudah, memang benar 
apa yang saya katakan bahwa tanggal 
11 Juli 2022 itu masih transaksi, orang 
mati mengirimkan duit. Dari rekening 
almarhum mengalir ke tersangka. Rp 
200 juta," ujarnya."Nah itu nanti biar 
diumumkan oleh (polisi), kalau saya 
yang umumkan nanti  kesannya 
mereka ndak kerja," sambungnya. 
(hiski,rls,ant,ist/dya)

umumkan dulu. Apakah yang begitu 
itu jadi tugas Menko Polhukam?" kata 
Bambang ditemui  di  Kompleks 
Parlemen Senayan, Jakarta, Rabu 
(10/8).

"Apakah itu masuk di dalam 
tupoksi menteri koordinator politik 
hukum dan keamanan? Koordinator 
loh bukan komentator.  Menteri 
k o o r d i n a t o r  b u k a n  m e n t e r i 
komentator," kata dia lagi. 

H a l  t e r s e b u t  d i s a m p a i k a n 
B a m b a n g  d a l a m  m e n a n g g a p i 
pernyataan Mahfud yang menganggap 
DPR seolah diam dalam menanggapi 
kasus Brigadir Yosua. Sementara itu, 
pihak MKD DPR maupun Bambang 
Pacul belum merespons saat dimintai 
keterangan soal laporan ini.

Pengacara		J:Sambo	Curi	4	Rekening
Pengacara Brigadir Nofriansyah 

Yo s u a  H u t a b a ra t ,  K a m a r u d d i n 
S i m a n j u n t a k ,  m e n d e s a k  P o l r i 
menetapkan istri Irjen Ferdy Sambo, 
Putri Chandrawathi, sebagai tersangka 
k a s u s  p e m b u n u h a n  b e re n c a n a 
terhadap kliennya.

" D i  d a l a m  d i s ku s i  i t u ,  s aya 
meminta supaya ditetapkan orang-
orang tertentu menjadi tersangka. 
Yang jelas salah satu di antara itu Bu 
Putri," ujar Kamaruddin.

Menurut keyakinan, Yosua tidak 
sama sekali melakukan pelecehan 
terhadap Putri. Dia menduga, Putri 
termasuk dalam bagian penghalangan 
penyidikan atau obstruction of justice.

"Bahkan saya kepengin bertemu 
sama ibu Putri tetapi dia tidak mau 
terus  berpura-pura melakukan 
obstruction of justice juga, per-
sekongkolan jahat atau permufakatan 
jahat, menyebar kebohongan atau 
hoaks di tengah masyarakat demi 
kepastian hukum," terangnya.

H a n y a  s a j a ,  K a m a r u d d i n 
m e n j e l a s k a n ,  p i h a k nya  b e l u m 
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KASUS AKTIF kUMULATIF kASUS sEMBUH kUMULATIF kASUS meninggal

5 PROVINSI DENGAN ANGKA CORONA TERTINGGI
UPDATE	17	AGUSTUS	2022	DI	INDONESIA	;

Terkonfirmasi :	6.297.484	;	Kasus Aktif :	53.132	;	Sembuh :	6.087.056	;	Meninggal :	157.296	;	Vaksinasi I :	203.027.594	;	Vaksinasi II :	170.549.667	;	Vaksinasi III :	58.903.239

Sumber	:	covid19.go.id/kemenkes

Rabu (17/08)

Selasa (16/08)

Senin (15/08)

Minggu (14/08)

Sabtu (13/08)

Jumat (12/08)

Kamis (11/08)

53.606 (+30)

53.576 (+847)

53.127 (+479)

53.132 (+910)

52.729 (+686)

52.278 (-849)

52.222 (-56)

RIWAYAT KASUS AKTIF COVID-19 DI 
INDONESIA DALAM SEPEKAN TERAKHIR:

Ket	:
Total	Kasus	
(Tambah/
Kurang	kasus)
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Kemenkes Sinyalkan 
Vaksinasi Corona Berbayar

JAKARTA	 -  Masih mengancamnya 
Covid-19 seta tidak adanya anaggaran 
tambahan sektor kesehatan di  tahun 
2023 membuat Kementerian Ke-
sehatan (Kemenkes) pertimbangkan 
vaksinasi COVID-19 berbayar untuk 
non penerima bantuan iuran (PBI). Hal 
i tu  akan diberlakukan j ika  pe-
laksanaannya sudah bukan lagi 
menjadi program nasional.

Sekretaris  Dit jen Kesehatan 
Masyarakat Kemenkes Siti Nadia 
Tarmizi belum bisa memastikan kapan 
kebi jakan ini  akan diterapkan. 
P i h a k n y a  m a s i h  m e n u n g g u 
r e k o m e n d a s i  d a r i  O r g a n i s a s i 
K e s e h a t a n  D u n i a  ( W H O )  d a n 
Kelompok Ahli Imunisasi/Strategic 
Adv i s o r y  G ro u p  o f  E x p e r t s  o n 
I m m u n i z a t i o n  ( S A G E )  a p a k a h 
program vaksinasi COVID-19 masih 
wajib atau tidak.

" K i t a  m a s i h  m o n i t o r  p e r -
kembangan rekomendasi WHO dan 
S A G E  a p a k a h  m e m a n g  m a s i h 
diperlukan vaksin atau sudah pilihan," 

kata Nadia, Rabu (17/8).
Jika vaksinasi COVID-19 sudah 

tidak lagi diperlukan sebagai program 
nasional, maka pemerintah akan 
menerapkannya secara berbayar.

"Tentu kalau bukan program 
nasional maka mekanismenya sama 
seperti imunisasi yang ada saat ini. 
(Bakal berbayar) iya jadi seperti 
program imunisasi rutin," jelasnya.

Sebelumnya Menteri Kesehatan 
Budi Gunadi Sadikin mengungkapkan 
rencana tahun 2023 vaksinasi COVID-
19 akan dibagi menjadi dua. Bagi 
penerima bantuan iuran (PBI) berlaku 
gratis yang mekanismenya melalui 
BPJS Kesehatan, sedangkan non PBI 
berlaku mekanisme pasar.

"Kita sudah menghitung bahwa 
anggaran kesehatan nanti  akan 
kembali ke rutin jadi begitu tahun 
depan kita rasa vaksinasinya rencana 
kita yang PBI nanti akan disupport 
o l e h  p e m e r i n t a h  b i s a  m e l a l u i 
mekanisme BPJS. Yang non PBI kita 
buka ke mekanisme pasar karena 

jumlah vaksin yg tersedia juga 
sudah banyak," tutur Budi Gunadi 
dalam konferensi pers Nota 
K e u a n g a n  d a n  R a n c a n g a n 
A n g g a r a n  Pe n d a p a t a n  d a n 
Belanja Negara (RAPBN) 2023, 
Selasa (16/8).

Untuk diketahui, Indonesia 
mencatat  5 .253 kasus baru 
COVID-19, Rabu (17/8). Seiring 
itu, tercatat jumlah kasus sembuh 
sebanyak 4.324 dan kematian 
akibat COVID-19 sebanyak 19 
kasus.

Hari ini, total kasus COVID-19 
terkonfirmasi di Indonesia ada 
sebanyak 6.297.484. Sementara 
kasus aktif COVID-19 kini ada 
53.132 kasus. Kasus aktif hari ini 
meningkat 910 kasus dari data 
sebelumnya pada Selasa (16/8) 
dengan angka 52.222 kasus.

Pekan lalu,  Kementerian 
Kesehatan RI bersama Fakultas 
K e s e h a t a n  M a s y a r a k a t 
Universitas Indonesia (FKM UI) 
melaporkan temuan 98,5 persen 

warga RI sudah memiliki antibodi 
terhadap virus Corona. Dibandingkan 
survei pertama pada Desember 2021, 
ditemukan baru 87,8 persen.

N a m u n  d i ke t a h u i ,  a n t i b o d i 
tersebut tak menjamin warga bebas 
dari infeksi virus Corona. Hanya saja 
dengan antibodi yang tinggi berkat 
cakupan vaksinasi COVID-19 booster 
yang meluas, risiko gejala berat dan 
kematian akibat COVID-19 bisa 
ditekan.

" H a s i l  d a r i  s e r o s u r v e y  i n i 
menunjukkan ada peningkatan 
proporsi penduduk yang memiliki 
antibodi SARS-CoV-2," ungkap peneliti 
F K M  U I  I w a n  A r i a w a n  d a l a m 
konferensi pers Kemenkes, Kamis 
(11/8).

"Kalau kita lihat kadarnya, ada 
peningkatan sebesar 4 kali lipat pada 
antibodi SARS-CoV-2, antibodi untuk 
COVID-19 di Indonesia, ini kalau 
dibandingkan dari Desember 2021 
dengan Juli 2022," sambungnya.

Corona	'End'	di	Thailand?
Sejumlah negara, salah satunya 

Thailand bakal menganggap COVID-19 
seperti penyakit flu biasa. Kebijakan 
tersebut bakal berlaku pada 1 Oktober 
2022.Dikutip dari Bangkok Post, Rabu 
(17/8), Thailand akan menurunkan 
peringkat COVID-19 dari penyakit 
menular berbahaya menjadi penyakit 
yang memerlukan pemantauan. 
Pemerintah Thailand juga tetap 
memantau mutasi dari virus tersebut 
meskipun jumlah infeksi menurun 
secara signifikan.

Menteri  Kesehatan Thailand 
Anutin Charnvirakul, menilai langkah 
untuk menghapus COVID-19 dari 
kategori yang sama dengan wabah dan 
cacar, ke tingkat yang sama dengan 
influenza dan demam berdarah adalah 
untuk mencerminkan realitas situasi 
di negara tersebut.

Menurut Anutin, cara ini bisa 
mencerminkan kesiapan sistem 
k e s e h a t a n  d i  T h a i l a n d ,  s e r t a 
ketersediaan perawatan dan perilaku 
perlindungan diri yang tepat dari 
orang-orang di seluruh negeri.

Pemerintah juga akan menyesuai-
kan rencana manajemen pasca-
pandemi negara untuk memungkin-
kan rumah sakit swasta membeli obat 
antivirus segera mungkin tanpa harus 
melalui saluran pemerintah terlebih 
dulu. (hiski,rls,ant/dya)

Petugas	pameran	otomotif	GAIKINDO	Indonesia	International	Auto	Show	atau	GIIAS	2022	di	ICE,	BSD	City,	
Tangerang	mengingatkan	pengunjung	untuk	memakai	masker.	(foto-ist)


